

Medio	La Cuarta
Fecha	15-03-2010
Mención	Estudiantes y profesores de la UAH de la Facultad de Derecho participaron en conjunto con la Fundación Pro Bono para dar asesoramiento a víctimas del terremoto.

Exitazo de asesoría legal al grátin de Pro Bono

Multitudinaria fue la respuesta por parte de los interesados a la jornada en que la Fundación Pro Bono -de la mano de cuatro universidades, el Colegio de Abogados y la Corporación de Asistencia Judicial- entregó asistencia gratuita, en el marco del "Proyecto de Asesoría Jurídica a Víctimas del Terremoto".

La iniciativa es parte del programa Ayuda Legal Chile, de Fundación Pro

Bono.

En 15 puntos diferentes de la capital se recibió un cerro de dudas en temas inmobiliarios por parte de dueños de departamentos, además de seguros y también derechos de los arrendatarios.

"A lo largo de cada punto, mucha gente se acercó buscando ayuda sobre sus viviendas. Las personas se encuentran muy nerviosas en relación con

esto. Tanto a dueños como arrendatarios les interesa saber qué pasara con sus hogares", contó Marcela Fajardo, directora de la Fundación.

Fueron más de 200 voluntarios de las universidades de Chile, Católica, Diego Portales y Alberto Hurtado, los que, junto a Pro Bono, recibieron el fin de semana las quejas y consultas de la gente que quedó en la calle o sufrió daños en sus propiedades tras el

terremoto.

"Después que los casos se evalúen, en conjunto con todos los organismos, éstos serán derivados y quedarán a cargo de la institución correspondiente. Algunos los tomará la Corporación, otros la Fundación", explicó Fajardo.

La jornada se repetirá la próxima semana en puntos por definir y que serán detallados en la web www.ayudalegalchile.cl.

